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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse: "State con persone buone in modo da trarne beneficio". Se 
state con persone cattive, non avrete alcun beneficio. Verrete dannegiati. Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم 
fece un paragone di quando si entra in un negozio che vende belle fragranze e profumi, si 
percepiscono dei profumi piacevoli. Anche se non comprate, il solo fatto di stare lì sentirete profumi 
piacevoli. 

Se invece andate da un fabbro; in passato c’erano persone che lavoravano il ferro; il nostro 
Santo Profeta صلى الله عليه وسلم lo indicò come un posto non buono per trattenersi. È diverso certamente per chi ci 
lavora, ma quando chi non lavora va e si trattiene lì, sentirà un cattivo odore di fumo. Perché bruciano 
alcune cose in modo che il ferro possa prendere svariate forme. Quindi si prendono quel cattivo 
odore, oppure possono scottarsi dal fuoco. Non è buono andar lì. 

Quindi, bisogna stare in posti buoni. Quando siete in un posto buon con persone buone, i loro 
umori, le manifestazioni e la misericordia che scende su di loro toccherà anche voi. Se invece siete con 
persone cattive, l’ira di Allahجل جلاله li colpirà e cose non gradite ad Allahجل جلاله accadranno anche a voi. Anche 
se voi non avete fatto nulla, quel peso, quell'oscurità, la cattiveria e le difficoltà colpiranno anche voi. 

Quindi, le persone dovrebbero stare con delle persone buone il più a lungo possibile. Non 
dovrebbero stare con persone cattive che non migliorano. Se le persone migliorano pian piano, va 
bene. Ma se peggiorano e si intestardiscono sempre di più, non dovrebbero stare con loro. Perché 
sarà dannoso per loro. Non ci saranno benefici, solo dei danni. Quindi, possa Allah جل جلاله farci incontrare 
persone buone. Possa Allahجل جلاله tenerci con persone buone inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-
Fatiha.  
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